

# *Le FCOC se prononce à La Havane pour la préservation de l'unité régionale*

---



La Havane, 8 déc. (RHC).- Pedro Vazquez, secrétaire exécutif du Front Continental des Organisations Communautaires, s'est prononcé ce jeudi à La Havane pour la préservation de l'unité régionale.

Devant les représentants de mouvements sociaux et d'organisations populaires réunis dans notre capitale pour la réunion exécutive de ce Front, Pedro Vazquez a mis l'accent sur le rôle qui revient à la paix et à l'accès de tous au développement dans les efforts pour parvenir à ce but.

Carlos Rafael Miranda, coordinateur des CDR, les Comités de Défense de la Révolution, la plus importante organisation populaire de notre pays, a appelé les mouvements sociaux à renforcer les liens régionaux pour mieux faire face aux défis globaux.

Au terme des débats de la réunion, les délégués à cette réunion exécutive du Front Continental des Organisations Communautaires remplira tout un programme d'activités politiques et culturelles.



**Radio Habana Cuba**